

**PEMBENTUKAN IDENTITAS DIRI SANTRI REMAJA PUTRI
di Lingkungan Pondok Pesantren Putri Al-Mardiyah Mojosari
Loceret Nganjuk**

SKRIPSI

Diajukan Kepada Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
Guna Memenuhi Salah satu Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi (S. Psi)



Oleh :

Sulcha Aziza
B07304044

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI
FAKULTAS DAKWAH
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
JULI 2009**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi Oleh Sulcha Aziza ini telah diperiksa dan disetujui untuk
diujikan

Surabaya, 27 Juli 2009

Pembimbing,

Dra. Hj. Siti Azizah Rahayu, M.Si
NIP. 195510071986032001

PENGESAHAN TIM PENGUJI

**Skripsi Oleh Sulcha Aziza ini telah dipertahankan di depan
Tim Penguji Skripsi**

**Surabaya,
Mengesahkan
Fakultas Dakwah
Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel
Dekan,**

**Prof. Dr. H. Shonhadji Sholeh, Dip. IS
NIP. 194907281967121001**

Ketua,

**Dra. Hj. Siti Azizah Rahayu, M. Si
NIP. 195510071986032001**

Sekretaris

**Lucky Abrorry, M. Psi
NIP. 197910012006041005**

Penguji I

**dr. Hj. Siti Nur Asiyah, M. Ag
NIP. 197209271996032002**

Penguji II

**Drs. Bambang Widiatmodjo, M. Si., Psi
NIP. 195501221985031001**

MOTTO dan PERSEMBAHAN

۞

*"Barang siapa mengetahui dirinya sendiri, maka dia
mengetahui Tuhannya" (Hadits)¹*

To My Beloved Baby:

Kaisha Zafie 'Ulayya

¹ Aly As'ad, *Terjemahan Ta'limul Muta'allim*, (Kudus; Menara Kudus, 1978), hal.55

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah wasy-syukru Lillah, walahaula walaa quwwata illa billah, tiada kata yang pantas diucapkan dari sanubari yang paling dalam, selain puji dan syukur kehadirat Allah SWT, atas limpahan rahmat, nikmat, hidayah dan taufik-Nya, sehingga penulis diberi kemampuan untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pembentukan Identitas Diri Santri Remaja Putri di Lingkungan Pondok Pesantren Putri Al-Mardliyah Mojosari Loceret Nganjuk”** ini sesuai yang diharapkan. Sholawat dan salam disanjungkan kepada nabi Muhammad SAW, sebagai suri tauladan saerta membawa rahmat bagi seluruh umat, beserta keluarga, shohabat-shohabat, serta pengikut-pengikutnya hingga akhir zaman.

Dengan selesainya skripsi ini, merupakan suatu kebahagiaan yang tak terhingga bagi penulis, meskipun dalam penyelesaiannya terdapat rintangan-rintangan baik dari diri sendiri maupun dari luar. Namun berkat kasih sayang-Nya, rintangan-rintangan tersebut dapat diatasi dengan baik. Terwujudnya skripsi ini tidak lepas dari dukungan berbagai pihak yang dengan sukarela memberikan bantuan, bimbingan, arahan maupun saran, sehingga dapat memperlancar penyelesaian skripsi ini.

Oleh karena itu, dengan tersenyum lega penulis mengucapkan syukur kepada Allah SWT serta rasa hormat dan terimakasih yang sedalam-dalamnya seiring tak lupa penulis mendoakan *“Jazaakumullah Khairan Katsiron”* kepada:

1. **Prof. Dr. H. Shonhadji Sholeh, Dip.IS**, Dekan Fakultas Dakwah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

2. **dr. Hj. Siti Nur Asiyah, M.Ag**, Ketua Program Studi Psikologi Fakultas Dakwah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.
3. **Dra. Hj. Siti Azizah Rahayu, M.Si** selaku Dosen pembimbing yang senantiasa membimbing dan mengarahkan penulis ditengah aktifitas dan jadwal beliau yang padat, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas ini sesuai dengan harapan.
4. **Seluruh Dosen Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya**, yang dengan tulus ikhlas memberikan ilmunya, sehingga penulis mempunyai bekal dalam mengarungi luasnya samudra ilmu pengetahuan.
5. **Segenap staf dan karyawan fakultas dakwah, perpustakaan IAIN, dan perpustakaan UBAYA** yang telah memfasilitasi dalam mencari bahan-bahan yang penulis butuhkan dalam penulisan skripsi ini.
6. Kedua orang tua penulis, abah **H. Nur Muhammad (Alm)** dan ibu **Hj. Umayyah** tersayang, yang telah membesarkan, mendidik dan mencurahkan kasih sayang serta doanya dengan tulus ikhlas yang senantiasa ingin memberikan yang terbaik dan membahagiakan penulis. Bapak **H. Habib Ihsanuddin** dan ibu **Hj. Zaenab Habib** yang dengan sabar membimbing penulis. Kakak-kakak dan ipar-ipar, terimakasih banyak atas bantuannya.
7. Suami tercinta, **H. Athoillah Habib, SH**. Terimakasih atas tuntunan, perhatian, kasih sayang dan doanya, yang tidak bosan-bosannya memberi dorongan untuk terselesaikannya skripsi ini. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih dan mohon maaf, dalam penyelesaian skripsi ini banyak waktu yang tersita, yang

seharusnya tersedia untuk putriku tersayang, **Kaisha Zafie ‘Ulayya**. Kepada kaisha, skripsi ini penulis persembahkan.

8. Teman-teman angkatan 2004 Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya, khususnya Prodi Psikologi kelas-J.
9. Semua Subyek yang telah bersedia membantu (menjadi subyek) dalam penelitian ini dan semua pihak yang ada di Pondok Pesantren Putri Al-Mardiyah Mojosari Loceret Nganjuk.

Serta berbagai pihak yang penulis tidak bisa sebutkan satu persatu, atas perhatian dan bantuannya baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas kebaikan mereka dengan berlipat ganda, Amin.

Tiada gading yang tak retak. Tentunya penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca umumnya.

Surabaya, 27 Juli 2009

Penulis